

# Casa Rural LA ASOMADA

## Datos Generales

**Descripción:** Toda la esencia de la arquitectura tradicional herreña se reúne en esta casa de piedra volcánica, asomada -como su propio nombre indica- a las laderas de lava negra de la costa norte de la isla. <br>

El panorama sobre el Atlántico que se divisa ante esta casa es como para inundar los sentidos, asomándose a la costa norte herreña desde uno de los rincones isleños poblados desde tiempos ancestrales. <br>

El llamativo color albero de su fachada, del que sobresalen las rojas piedras volcánicas visibles en su revoco, contrasta con la negritud de la roca que la rodea y con las brumas grisáceas de los alisios, que con frecuencia envuelven la isla en una capa de humedad y misterio. <br>

Los interiores, con su rehabilitación esmerada, son una invitación a soñar despierto. <br>

En ellos se respira una contrastada mezcla decorativa creada por los muebles rústicos y los suelos de baldosas cerámicas y madera de jatova; el contrapunto más moderno lo pone la iluminación y aquellas piezas del mobiliario de diseño más vanguardista, como vemos en el salón. <br>

Los textiles salpicados con colores y motivos sencillos complementan el refrescante ambiente que se vive, enfrentándose con los colores subidos de las paredes, pintados a la esponja en el dormitorio. <br>

De todo ello, lo que más destaca es la singular colección de escaños o bancos con respaldo de grandes proporciones que fueron pieza esencial de los pajeros o viviendas tradicionales del campo herreño. <br>

En ellos, además de asiento, se encontraba un espacio ideal para ser utilizado como armario o despensa; dispuestos de un modo acertado en el salón, dormitorio y cocina, demuestran que en los actuales alojamientos rurales la tradición no está reñida con los ambientes más actuales. <br><br>

Pero sin duda lo más destacado de la casa son sus vistas. <br>

La gran terraza, distribuida en dos niveles, es la platea perfecta para deleitarse con el espectáculo del Atlántico infinito que se abre a sus pies, convirtiéndose por ello en lugar más atractivo de la casa. Su aislada situación asegura paz y silencio.

**Capacidad:** 4 personas

**Acceso:** Acceso en coche

**Localización:** Casa al borde del pueblo

**Categoría** 4

**Precio Mínimo / Día:** 75.00 € ½ / 2 personas

**Servicios:** Naturaleza, Deportes

## Situación

La Asomada se encuentra en el pequeño pueblo de Guarazoca, muy cerca del Mirador de la Peña (de César Manrique, genial artista canario), desde el que se disfrutaban una de las mejores vistas al Valle del Golfo y que recientemente ha reabierto su restaurante. Muy cerca del mirador es posible comenzar la Bajada del Risco de la Peña, buena ruta para senderismo. También se encuentra cerca el poblado de las Montañetas y el Pozo de las Calcosas.

**Dirección:** C/ Piedra Bermeja, 10 CP 38916

**GPS:** ([googlemap](#)) **Latitud:** 27° 48' 45.3000" N **Longitud:** 17° 58' 32.1300" W **Altitud:** 530

m.

**Distancias:** Aeropuerto 17km (25'), Aparcamiento 0km (00'), Biblioteca 0km (00'), Centro de salud 0km (00'), Comercio 0km (00'), Parque 0km (00'), Playa 0km (00'), Puerto 0km (00'), Restaurante 0km (00')

## Distribución

Planta alta: <br>

Salón con sofá cama.<br><br>

Anexo a la planta alta:<br>

Cocina-comedor<br><br>

Planta baja:<br>

1 dormitorio con 1 cama doble<br>

Baño<br><br>

Parking<br>

Amplia terraza amueblada, vistas al mar.

**Dormitorios:** 1 (1 Dormitorios con cama doble)

**Cam12 supletori12:** 2

**Superficie de la terraza:** 30 m2

**Superficie de la finca:** 500 m2

**Equipamiento:** Cuna, Cafetera, Calefacción, Lavadora, Televisión, Microondas, Equipo de Música, Secador, Tostadora, Video

## Otros servicios

Menaje de hogar y lencería completos, lavadora, televisión por satélite, equipo de sonido con colección de CD's variados, prismáticos, secador de pelo, plancha, juegos de mesa, ducha portátil en la terraza y calefacción portátil.

## Punto de encuentro

Los clientes deben encontrarse con el responsable del alojamiento en la Gasolinera de Valverde, capital de la isla, situada en el lado izquierdo de la carretera principal, a la hora concretada con él mismo telefónicamente, al menos 48 horas antes de viajar a la isla. La duración del trayecto desde el Puerto de la Estaca/Aeropuerto al punto de encuentro será de 15 minutos en coche aproximadamente.

## Fotos



## Anotaciones